

Rotary



ロータリーは世界をつなぐ

2019～2020年度 マーク・ダニエル・マローニー RI会長テーマ

WEEKLY BULLETIN

2020年1月30日(3348例会)(創立69周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3262

■呉RC 2019～2020年度テーマ 「語り合いから始まるクラブの絆」

会 長 志々田 幸 治
副 会 長 山 村 貞 夫 幹 事 大 塩 俊 会長エレクト 長 尾 正 嗣
直前会長 森 澤 大 司 会 計 天 野 成 幸 会場監督 坂 田 健 治

(事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12 (例会場) 〒737-0051 呉市中央1丁目1-1 呉阪急ホテル
呉商工会議所ビル南館7階 705号室 ☎(0823)20-1111 FAX(0823)20-1120
☎(0823)24-4411 FAX(0823)21-5692 (例会日時) 毎週木曜日 12:30～13:30
E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

次週のメインプログラム

外部講師

「呉市を取り巻く諸情勢について」

国際奉仕委員会 担当例会

呉市副市長 濱里 要 様

第3347例会記録【1月23日(木)】

- 【プログラム】 ◇職業奉仕委員会担当例会
「職業奉仕とプロテスタンティズム」
大之木精二君
- 【出席率】 前々回 89.71% 今回 79.71% (会員73名・欠席14名・免除4名)
- 【他クラブ出席者】 ◇中野君 (1/15 呉東) 志々田・寺坂・松浦君 (1/22 呉 RAC) 4名
- 【欠席者】 ◇井上・岩本・奥原・仮井・神田(朗)・神田(健)・日下・下瀬・中河原・福田・三宅・向井・屋敷・菅原君 14名
- 【出席免除者】 ◇奥川・尾田・海生(孝)・梶山君 4名
- 【会長報告】 ◇細則検討委員会を設置し、戦略委員会を基点に検討していく。
◇会員選考委員会の委員長について、楠会員の退会により大矢会員が委員長に就任
◇マレーシア ロータリークラブ クアラルンプール ディラジャに訪問。2月に国際奉仕委員会神田健治委員長より報告予定
- 【幹事報告】 ◇ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやま No.238 (回覧)
…2019-20 年度下半期寄付金のお願い (回覧)
◇RI 第2710 地区晝田ガバナー…ガバナー月信1月号(配布)
…ガバナー月信 地区大会特集号(配布)
…国際大会ガバナーナイト及び日本人朝食会のご案内(回覧)
◇下関ロータリークラブ…2018-19 年度ロータリー青少年指導者養成プログラム(RYLA)報告書(回覧)
◇防府ロータリークラブ・防府商工高等学校インターアクトクラブ…RI 第2710 地区第43回インターアクト地区大会報告書(回覧)
◇広島西ロータリークラブ…例会日時の変更。広島西 RC 創立50周年記念式典・祝賀会の為、3/7(土)17:00～へ変更(回覧)。
◇江田島ロータリークラブ…例会休会のお知らせ。1/30(木)定款第8条第1節(C)により休会。(回覧)
◇呉市国際交流協会…とらいあぐる No.79 (回覧)
…「ハーバード MBA 卒業生から学ぶ未来創造セミナー」の参加者募集(回覧)
◇2/18(火)シティプラザすぎやで開催されるロータリー創立115周年記念4RC合同例会のご案内(配布)
- 【委員会報告】 ◇島村 充 職業奉仕委員長…ロータリーの友 1月号 ご紹介

【S.A.A】ニコニコ



- ◇志々田幸治君…1月13日～15日にマレーシアの「ロータリークラブ クアラルンプール ディラジャ」に呉ロータリークラブとして総勢18人で訪問してきました。予定通り行くかと心配しながらの訪問でしたが、先方ロータリークラブへの例会訪問とは別に例会前夜に歓迎会まで開催してくれました。(異常な盛り上がりでした。)米山留学生関係の人にもお会いできました。ロータリーは世界に繋がりが、すごい組織と痛感致しました。担当の国際奉仕委員会及び参加ご協力頂いた皆さんに感謝です。
- ◇堀口勝哉君…「日本人が移住したい国ランキング」で第1位が12年連続でマレーシア。そのマレーシア訪問にあたり、出発の直前までスッターモンダがありましたが、志々田会長の八面六臂とディラジャ RC の熱烈歓迎などもあって、今回のツアーは、自分史の中でも記憶に残る1ページになりました。
- ◇中崎 誠君…家族3人マレーシア旅行を満喫してきました。一緒にいただいたロータリアンの皆様には大変お世話になりました。
- ◇大之木精二君…今日、1月23日の職業奉仕委員会担当例会で、久しぶりに卓話の機会を与えて頂きました。準備を進めていく内に新しい発見もあり、自分にとっても良い復習の機会となることに感謝しています。お礼の微意として金一封を寄付させていただきます。

◎ニコニコ基金累計金額 1,097,000円

【今後の予定】 ◇1月30日(木) 13:40～ 第4回クラブ協議会 呉阪急ホテル

マレーシア旅行記

清宗 一男



このたび志々田会長とご縁の深いマレーシアのディラジャロータリークラブとの交流を企画し、1月13日から2泊4日の行程、総勢18名で訪問してきました。振り返りますと、道中のハプニングや当地との文化の違いを感じることも多々あるなど、とても充実した機会となりました。

まず道中のハプニングですが、先発隊としてゴルフ組が前日広島空港から出発予定でしたが、航空会社の都合で飛行機が飛ばず、急遽福岡空港から現地へ出発。初日のゴルフもスコールによりプレイ途中で断念されたそうです。

13日から出発した私達は、「ディラジャ RC の皆さんに」と広島空港で購入した日本酒をシンガポール空港での手荷物検査で「液体類」との理由で全て没収され、止む無く現地で「高価」な日本酒を買うことになりました。また文化の違いの点で、クアラルンプール空港での入国審査では多くの人でごった返している中、担当官がわずかにいるだけで入国までに結局1時間以上を要することになりました。「日本では絶対あり得ない光景」だと待っている間話題になりました。

翌日から観光組とゴルフ組に分かれてホテルを出発。観光組はクアラルンプール市内でマレー王朝の新王宮、国立モスク、独立広場などを訪れましたが、玉ねぎ型の建物や国立モスクでは女性は紫色のガウンを着て入るなど当地の歴史や文化を感じた一方で、歴史的な名所の後方には高層ビル群が見えるマレーシアの首都らしさも実感する機会になりました。ゴルフ組は「セランゴールゴルフクラブ」で午前中プレイしましたが、「暑かったけど最高でした。」と皆さんが名門コースを堪能されたようです。その後、合流して最初の催しとなるロイヤル・セランゴール・クラブで会長のお知り合いをゲストにお招きして昼食会、夕刻から次の催しであるディラジャ RC のメンバーとの交流会をホテル近くのレストランで開催しました。交流会では30人近くの先方メンバーが参加しましたが、中国系、インド系、欧州系など正に「多民族」で、食事や日本酒で盛り上がり、翌日の例会につながる良い機会となりました。

そして最後の催しかつメインの例会が翌日のお昼から始まりました。通常ディラジャ RC の総会員数100名の内3割程度が昼例会に出席し、それを補う夜間例会が月1回行われているようですが、当日は日本からのゲストが来ることもあり、通常より多くのメンバーが出席されました。

例会はマレーシア国歌斉唱、ZED 会長のご挨拶、私達の紹介、双方クラブのバナー交換に続き、志々田会長が挨拶されましたが、会長が時折マレー語を交えて話されると拍手が起こり、雰囲気盛り上げました。また孤児施設運営を含めた2件のプレゼンもあり、当クラブの貢献度向上への熱気を感じながら充実した例会が終了しました。

私自身ロータリーでは初の海外でしたが、メンバーの皆さんやご家族と特別な時間を共にすることができ、これもクラブ活動の醍醐味と実感する機会となりました。

